

## Personil Polsek Pasawahan Melaksanakan Gatur Lalin Di Kampung Jati

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID](http://PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID)

Jul 16, 2023 - 22:28



PURWAKARTA - Dalam rangka program Quick Win anggota Polsek Pasawahan Polres Purwakarta memberikan pelayanan prima kepada pengguna jalan yang truck nya mogok di jalan jati Desa Cihuni, Polsek Pasawahan akan melayani Masyarakat pengguna jalan yang aman dalam berlalulintas terus dilakukan jajaran Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat seperti pengaturan lalulintas Truck yang mogok tidak kuat nanjak

Kegiatan tersebut merupakan salah satu program Quick Win, pelayanan publik yang diberikan Polsek Pasawahan, Polres Purwakarta untuk masyarakat Purwakarta

Jajaran Polsek Pasawahan rutin melakukan patroli di jam-jam keramaian seperti

pada sore hari bubarannya karyawan, bubarannya sekolah guna menghindari terjadinya kecelakaan yang rawan terjadi.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi mengatakan, kegiatan tersebut merupakan perwujudan Quick Wins Kapolri Presisi dan memberikan rasa aman nyaman yang terus di gaungkan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain.

Ia menyebut kegiatan gatur lalin ini dilakukan jajaran Polsek Pasawahan pada jam keramaian seperti Pagi dan Sore hari, guna menghindari terjadinya kecelakaan yang rawan terjadi.

"Guna memberikan pelayanan pada masyarakat dan pengguna jalan, jajaran Polsek Pasawahan melaksanakan patroli pagi, siang dan sore di jam padat lalu lintas di daerah hukum Polsek Pasawahan" ucap AKP Gugun Gunadi, pada Kamis Malam.

Ia menyampaikan, pelayanan Quick Win Polsek Pasawahan salah satunya melakukan pengaturan lalu lintas dilakukan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Seperti arahan dari Pak Kapolres Purwakarta, Kami tak akan pernah lelah untuk membantu masyarakat. Polisi bukanlah Profesi, melainkan sebuah janji untuk melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat," Ungkap AKP Gugun Gunadi

.